



[Per E-Mail](#)

An die akkreditierten Medien

Zug, 23. Februar 2018

## MEDIENMITTEILUNG

### **Sperrung der Südstrasse während der Nacht**

**Für den Ausbau der Südstrasse werden neue Strassenentwässerungsleitungen gebaut. Dafür ist in einem ersten Schritt der Anschluss an die bestehende Entwässerungsleitung in der Südstrasse notwendig. Diese Arbeiten können aus Sicherheitsgründen und wegen der massiven Verkehrsbehinderung jeweils nur während der Nacht vom 5. bis 9. März 2018 ausgeführt werden.**

Im Rahmen des Baus der Tangente Zug/Baar wird auch die Südstrasse umgebaut. Südlich der Fahrbahn werden neue Strassenentwässerungsleitungen gebaut. Als erster Arbeitsschritt ist dafür der Anschluss an die weiterführende bestehende Entwässerungsleitung, die im Fahrbahnbereich der Südstrasse liegt, notwendig. Die neue Entwässerungsleitung quert die Südstrasse im Kreuzungsbereich der Süd- und Weststrasse.

#### **Vollsperrung notwendig**

Diese Arbeiten können aus Sicherheitsgründen nur bei Vollsperrung der Strasse ausgeführt werden. Aus diesem Grund wird die Südstrasse vom Montag, 5. März 2018, bis Freitag, 9. März 2018, jeweils von 22 Uhr bis 05.00 Uhr analog den Nachtsperrungen vom Juli und September 2017 gesperrt. Das bedeutet, dass während dieser Zeit auch die Einspurstrecken auf dem Knoten Süd-/Weststrasse bei der Autobahnausfahrt Baar Richtung Südstrasse und auf dem Knoten Süd-/Zugerstrasse ebenfalls gesperrt sind. In den übrigen Zeiten ist die Südstrasse aber normal befahrbar. Umleitungen sind signalisiert, ein Verkehrsdiest ist jeweils bis 0.00 Uhr an der Einföhrung Zugerstrasse im Einsatz.

Baudirektion

#### **Weitere Auskünfte:**

Falk Stolper, Projektleiter

Tel. 041 728 53 59